



AUKTIONSHAUS AMSEE

Auktionshaus am See GmbH
Beethovenstr. 1 b
D-78464 Konstanz

info@auktionshausamsee.de – www.auktionshausamsee.de – +49 7531 361 362 6

Erstbieteranmeldung/First-time bidder registration

Wenn Sie sich zum ersten Mal als Kunde bei uns registrieren, drucken Sie bitte dieses Formular aus und senden es ausgefüllt und unterzeichnet mit einer Kopie eines gültigen Ausweisdokumentes an uns zu. Bei Firmen, Körperschaften, oder sonstigen juristischen Vereinigungen benötigen wir außerdem einen Handelsregisterauszug sowie eine Ausweiskopie des wirtschaftlich Berechtigten.

If you are registering with us as a customer for the first time, please print out this form, fill it in, and send it to us with a copy of a valid identification document. In the case of companies, corporations, or other legal associations, we also need an extract from the commercial register and a copy of the identity of the beneficial owner.

Firma - <i>Company Name</i>	Händler-Ust-IdNr. - <i>Dealer: Tax-VAT-ID-No</i>
Vorname, Nachname, Titel - <i>First, Last name, Title</i>	Ausweisnummer - <i>ID document no.</i>
Straße - <i>Street</i>	Telefon - <i>Telephone</i>
PLZ, Ort- <i>Postcode, city</i>	Fax
Land - <i>Country</i>	E-Mail

Ich akzeptiere mit meiner Anmeldung die Versteigerungsbedingungen des Auktionshauses am See GmbH. *I accept with my registration the Conditions for Auction of the Auktionshaus am See GmbH.*

Die Auktionshaus am See GmbH erhebt, verarbeitet und verwendet die personenbezogenen Daten des Bieters zum Zwecke der Transaktion und Abwicklung des Vertragszwecks.

The Auktionshaus am See GmbH collects, processes, and uses the bidder's personal data for the purpose of the transaction and settlement of the contract's purpose.

Ort, Datum - *Place, date*

Unterschrift - *Signature*